

Raul Castro appelle la population a entamer la réparation des dégâts



Raul Castro appelle la population a entamer la réparation des dégâts

La Havane, 11 sept. (RHC).- Le président Raul Castro a appelé le peuple de Cuba a entamer la réparation des dégâts causés par le cyclone Irma en suivant l'exemple de Fidel Castro.

«Faisons face à la reconstruction en suivant l'exemple du Commandant en Chef de la Révolution cubaine, Fidel Castro qui nous a appris, avec sa foi permanente dans la victoire et sa volonté ferme, qu'il n'existe pas d'impossibles. » souligne le message du président cubain publié aujourd'hui dans Granma, notre principal quotidien.

«L'ouragan Irma, avec sa force dévastatrice, a frappé notre île pendant plus de 72 heures, depuis le matin du 8 septembre jusqu'à l'après-midi de ce dimanche.

Avec des dépassant parfois les 250 km/heures, il a parcouru le pays depuis Baracoa, (dans l'extrême Est) touchée aussi par un autre phénomène de ce genre il y a presque un an, jusqu'aux alentours de Cardenas, dans la province de Matanzas, (à quelque 150 kilomètres de La Havane). Cependant, à cause de l'immensité de sa taille, pratiquement aucun territoire n'a été épargné de ses effets.

Qualifié par les experts du plus grand ouragan qui s'est formé dans l'Atlantique, ce phénomène météorologique a causé des dégâts sérieux au pays, dégâts, qui justement à cause de leur envergure, n'ont pas encore pu être quantifiés.

Un regard préliminaire met en évidence des dommages sérieux dans les domaines du logement, du système électrique et de l'agriculture.

Il a également frappé de plein fouet quelques-uns de nos principales destinations touristiques. Cependant, la réparation des dégâts aura lieu avant la saison de pointe du tourisme.

Nous disposons pour ce faire des ressources humaines et de matériaux nécessaires, car le tourisme constitue l'une des principales sources de revenus de l'économie nationale.

Ce sont des journées dures pour notre peuple qui en seulement quelques heures a vu ce qui a été construit avec de grands efforts, endommagé par un ouragan dévastateur.

Les images des dernières heures sont éloquentes, tout comme l'esprit de résistance et de victoire de notre peuple qui renaît à chaque adversité.

Dans ces circonstances difficiles a régné l'unité des Cubains, la solidarité entre voisins, la discipline face aux orientations émises par l'État major national de la Défense Civile et par les Conseils de la Défense à tous les niveaux, le caractère professionnel des spécialistes de l'Institut de Météorologie, l'efficacité de nos médias et de leurs journalistes, l'appui des organisations populaires, ainsi que la cohésion des organes de direction du Conseil de la Défense Nationale.

Une mention spéciale pour toutes les femmes, y compris les dirigeantes du Parti et du gouvernement qui avec leur aplomb et maturité ont dirigé et fait face à cette dure situation.

Des journées de beaucoup de travail approchent où sera une nouvelle démontrée la force des Cubains et la confiance indestructible dans leur Révolution. Il n'est pas de temps pour nous mais pour reconstruire ce que les vents de l'ouragan Irma ont tenté de disparaître.

Avec organisation, discipline et intégration de toutes nos structures, nous irons de l'avant tout comme nous l'avons fait à des occasions précédentes. Que personne ne se trompe, la tâche que nous avons devant nous est immense, avec un peuple comme le nôtre, nous remporterons la bataille la plus importante : celle de la réparation des dégâts.

Un principe reste inamovible : La Révolution ne laissera personne sans protection et en ce moment même des mesures sont prises pour qu'aucune famille cubaine ne reste abandonnée à son sort.

Comme d'habitude chaque fois qu'un phénomène météorologique nous frappe, les gestes de solidarité sont nombreux à nous parvenir de tous les coins du monde. Des Chefs d'État et de gouvernement, des organisations politiques et des amis des mouvements de solidarité ont exprimé leur volonté de nous aider, ce dont nous sommes reconnaissants au nom des plus de 11 millions de Cubaines et de Cubains.

Faisons face à la réparation avec l'exemple du Commandant en Chef de la Révolution cubaine, Fidel Castro qui nous a appris, avec sa foi permanente dans la victoire et sa volonté ferme, qu'il n'existe pas d'impossibles. En ces heures difficiles, son legs nous rend forts et nous unit.»

signé Raul Castro, le 10 septembre 2017

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141071-raul-castro-appelle-la-population-a-entamer-la-reparation-des-degats>



Radio Habana Cuba